

Treffpunkt Info-Center



Das Info-Center ist vor Ort. Die Ansprechpartner von Dextruris, Bernd Blischke und Markus Schott, informieren kompetent über Wohnen am Goldsteinpark. (Foto: pv)

Bad Nauheim (fa). In einem feschen Wohnmobil unmittelbar an der Baustelle von »Wohnen am Goldsteinpark« ist das Infocenter für das Projekt in der Dieselstraße 22 untergebracht. Unter der Markise am Stehtisch bei schönem Wetter oder im gemütlichen Innenraum bei Regen ist angenehmer Aufenthalt garantiert, um sich über Wohnen am Goldsteinpark rundum informieren zu lassen. Gern werden dabei ein Kaffee oder ein kühles Getränk serviert. Bauherr Peter Bach und seine Mitarbeiter Bernd Blischke und Markus Schott sind fast jeden Sonntag für die Besucher da. »Sonntags haben wir keinen Baustellenverkehr, dann können die Besucher ungestört und ungefährdet einen Blick auf die Baustelle werfen«, sagt Bach. Die genauen Termine, wann das Infocenter vor Ort ist, sind zu finden unter www.wohnen-am-goldsteinpark.de.

Warum Beratung mit Wohnmobil?

»Wir haben aus der Not eine Tugend gemacht«, schmunzelt Bach. Die bisherigen Infocenter mussten der Baustelle weichen, weil Bagger, Lkw und Co während der Woche ungestört eine große Zufahrt brauchen.

Diese ist lediglich sechs Meter breit – und so blieb auf der imposanten Baustelle kein Platz mehr für ein fest installiertes Infocenter. Dennoch wünschte Bach unbedingt eine Informationsmöglichkeit mit Standort nahebei. Denn er möchte den Interessenten das Projekt und die Baufortschritte hautnah zeigen. »Dabei will ich natürlich für die Sicherheit der Besucher sorgen«, erzählt er von seinen Überlegungen. »Nun fährt sonntags das Wohnmobil vor, als Treffpunkt für alle diejenigen, die sich aus erster Hand informieren wollen.«